



HONORABLE CONCEJO
DELIBERANTE
MONTE - PROVINCIA DE BSAS
MUNICIPALIDAD DE MONTE
ENTRADA
☆ 12 ABR. 2024 ☆
Expte. N° 2429 Letra H



VISTO:

La importancia de distinguir la labor de los ciudadanos y ciudadanas que han contribuido desinteresadamente con nuestro pueblo y;

CONSIDERANDO:

Que dichos hombres y mujeres merecen nuestro reconocimiento y homenaje, creemos que es menester honrar en este acto a Rubén Fernando Torga, quien por su trayectoria ha dejado su huella en la historia del deporte Montense.

Oriundo de nuestra ciudad, nacido el 18 de Octubre de 1941, esposo, padre de cuatro hijos y abuelo de Martina, Nicolás, Mora, Juanse y Emilia, se desempeñó de manera ejemplar como Director de Deportes Municipal entre 1995 y 2007, periodo en el cual se destacaron innumerables deportistas locales, cosechando logros de suma relevancia en las disciplinas de Atletismo, Automovilismo, Ciclismo, Natación y Fútbol.

Bajo su gestión tuvieron lugar diversos eventos deportivos de suma importancia, muchos de ellos realizados por primera vez en nuestro suelo.

Que por su prolifero desempeño, es necesario mencionar algunos de ellos por disciplina:

En el Atletismo: con el Profesor Alberto "Beto" Roldan y atletas como Ariel Fernández, Mario E. Zabek, Omar Castillo, los hermanos Mariano y Maxi Etchehandy., Juan Bijarra, Julieta Pellegrino, entre otros, lograron record en cantidad de medallas obtenidas para nuestra ciudad, viajando algunos de ellos campeones a Madrid, Miami y Orlando.

Los deportistas Ariel "Oso" Fernández y Omar Castillo también fueron premiados por su desempeño con viajes a Italia, acompañados por Rubén y Alberto Roldan.

En Torneos Juveniles y Abuelos Bonaerenses se logró el record de 220 participantes en el año 1997 en las finales de los juegos de Mar del Plata.

Fue campeón provincial el equipo de Vóley de menores conducido por "Chango" De La Vega, en Córdoba en el año 1998.

Se realizó durante varios años el Maratón de los 100 km en Monte, algo inédito para la época.

En Ajedrez: fuimos sede de los torneos Nacional Femenino en las Categorías Sub 12/14/16/18 y 20, alojando a más de 400 participantes de todo el país.



En Automovilismo: la Asociación Argentina de Automovilismo realizó carreras de "cupecitas" en la Escuela 5, Francisco A. Berra, Escuela n°3 y en Abbott. Junto a una exposición de autos con demostración de manejo en Avda. San Martín.

En Ciclismo: se corrió la vuelta doble en San Miguel del Monte, largando de San Vicente y llegando a nuestra ciudad para correr 2hs en la Avda. San Martín con los mejores ciclistas del momento.

Se largó desde nuestro Municipio "La vuelta a la Prov. de Buenos Aires" con los mejores corredores del país.

En Natación: se realizó en nuestra laguna la prueba de aguas abiertas con la participación de 300 nadadores de todo el país con la colaboración del representante olímpico Alejandro Lecot.

En Motonáutica: se trajo a Monte por primera vez la prueba de lanchas a nivel internacional, categoría en la que corriera Daniel Scioli.

En Fútbol: se realizaron numerosos torneos barriales, pero especialmente el realizado con 28 equipos divididos en 4 zonas de 7 equipos, disputándose en Abbott, Club Val, Club Deportivo Independiente y Club Atlético San Miguel.

También gracias a la colaboración de Ubaldo Matildo Fillol se realizaron encuentros de fútbol de salón, con la participación de figuras nacionales e internacionales como "el loco Gatti", Ricardo Bochini, Oscar Ruggeri, Checho Batista, Miguel Colombatti y Néstor Fabri, contando también con la participación de la selección sub 15 de A.F.A en el año 2000 a beneficio del H.Z.V.D, la Escuela Especial, el Hogar de Ancianos y el Hogar de niños.

Pero quizá el logro más destacado de su carrera fue su colaboración con la Liga Montense:

Coronó campeones en la "Copa Clarín" del año 1973 al equipo montense, y luego en el año 1989 a otro equipo local en el "Torneo de Lagunas y Praderas".

A través de esta ordenanza, es intención de este bloque de concejales resaltar y destacar la figura de aquellos vecinos que, como Rubén han traspasado las meras obligaciones que tiene el cumplimiento de una labor o un trabajo como funcionario público, y si bien hemos enumerado algunos de los logros y premios, que serían imposibles no reconocer por su brillante labor, nos parece fundamental enaltecer otras de igual o mayor relevancia: su humildad, su entrega y dedicación, y fundamentalmente su calidez humana.



El deporte es un componente fundacional en los tejidos estructurales de cualquier sociedad, y muchas veces, lamentablemente, menos reconocida en su importancia. El deporte no solo está directamente ligado a la salud tanto física como psíquica de una persona, es un lugar de contención para niños y jóvenes, es uno de los primeros acercamientos de los más pequeños con un Estado presente, es lugar de socialización y encuentro con nuestros amigos, es un modo de crear lazos, sentido de pertenencia, juego y competencia sana, es aprender los conceptos básicos de esfuerzo, sacrificio y dedicación, es comprender desde la infancia que todo logro se hace desde lo colectivo, es generador de grandes alegrías, que también se aprende en la derrota y se es resiliente ante ella. El deporte saca chicos de las calles, y muchas veces salva una vida.

Rubén pudo interpretar y plasmar todos estos conceptos con creces a lo largo de su paso por este Municipio, y será más allá de las medallas, los premios y los títulos obtenidos, la mayor recompensa que un hombre pueda tener al emprender una tarea: el cariño y el más entrañable de los recuerdos en los corazones de quienes supo acompañar en sus pasos por el deporte montense, que así lo recordarán siempre.

Por ello, el **HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE** sanciona con fuerza de

ORDENANZA

4642

Artículo N° 1: Declárese personalidad destacada al ciudadano Sr. Torga Rubén Fernando.

Artículo N° 2: Desígnese a la "Liga Montense de Fútbol", y a los torneos realizados por esta, con el nombre de "Liga Montense de Fútbol- Rubén Torga".

Artículo N° 13: Comuníquese. Regístrese. Publíquese. Archívese.

Dado en Sala de Sesiones a los 11 días del mes de abril de 2024.

Natalia Lorena del Pozo
Secretaría Parlamentaria
H.C.D. Monte



Dr Ibrahim Andres K...
Presidente